

Considerando que procede hacer saber al Patronato de la Fundación citada que deberá abstenerse en lo sucesivo de tomar decisiones de la importancia de la que queda hecha mención, sin contar con la autorización previa de este Ministerio, a quien compete por Ley el ejercicio del Protectorado sobre las Instituciones de beneficencia docente;

Considerando que si el Patronato, de acuerdo con la Junta Provincial de Beneficencia de Santander, creyera oportuna la reorganización del mismo, por estimar que si alguna de las Entidades protectoras suspendían su ayuda, carecería de razón la presencia de su representante en el seno del organismo patronal, deberá proponer al Protectorado la reorganización de la Junta patronal, proponiendo personas de verdadera solvencia, vecinos de Ramales;

Considerando que si el Patronato de la Institución encuentra el medio y le parece oportuno encargarse directamente de las enseñanzas de la Fundación, bien por sí o contratando los servicios de alguna Comunidad religiosa, podrá hacerlo, presentando previamente a la aprobación del Ministerio el oportuno contrato, ya que la amplitud del edificio fundacional permite simultáneas las enseñanzas con el mantenimiento de las bibliotecas que actualmente funcionan en él.

Este Ministerio, a propuesta de la Sección de Fundaciones, y de conformidad con el dictamen de la Asesoría Jurídica, ha resuelto:

1.º Declarar transmutados los fines de la Fundación particular benéfico-docente instituida en Ramales de la Victoria (Santander) por don Francisco de Paula Orense, pudiendo el Patronato ceder el uso y disfrute del edificio fundacional al Centro Coordinador de Bibliotecas de la provincia y a la excelentísima Diputación de la misma, a cambio de que por estos Organismos se instalen en el local la Biblioteca «Zorrilla San Martín» y las enseñanzas del Bachillerato Laboral, costeándose por estos Organismos las obras de consolidación, adaptación y reforma del inmueble, así como las enseñanzas aludidas, a las que el Patronato podrá aplicar las rentas fundacionales y las subvenciones que reciba.

2.º Autorizar al Patronato de la Institución para sí, en vista de la transformación operada, lo cree oportuna, proponer, de acuerdo con la Junta Provincial de Beneficencia, la reorganización de la Junta patronal.

3.º Facultar a dicho Patronato para que, si lo estima pertinente, se encargue, bien por sí o utilizando la cooperación de alguna Comunidad religiosa, de organizar las enseñanzas de la Fundación, para lo cual, en el segundo supuesto, deberá remitir a la aprobación del Ministerio el oportuno contrato.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 3 de diciembre de 1960.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Subsecretario del Departamento.

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se hace público haber sido aprobado el proyecto de obras de reparación en el edificio antiguo del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Virgen del Carmen», de Jaén.*

Visto el expediente de obras de reparación en el edificio antiguo del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Virgen del Carmen», de Jaén, cuyo proyecto ha sido redactado por el Arquitecto don Francisco de P. López Rivera;

Resultando que la cantidad total de 696.491,24 pesetas, a que asciende el importe total de las obras que ahora se proyectan, se distribuye de la siguiente forma:

Ejecución material, 550.870,13 pesetas; 15 por 100 de beneficio industrial, 82.630,51 pesetas; pluses, 47.901,74 pesetas; importe de contrata, 681.402,38 pesetas; honorarios de Arquitecto por redacción de proyecto, según tarifa primera, grupo cuarto, el 2,15 por 100, con deducción del 2 por 100 que determina el Decreto de 7 de junio de 1933 y el 50 por 100 que señala el Decreto de 16 de octubre de 1942, 5.803,41 pesetas; ídem íd., por dirección de obra, 5.803,41 pesetas; honorarios de Aparejador, 60 por 100 sobre los de dirección, 3.482,04 pesetas. Total, pesetas 696.491,24;

Resultando que la Junta Facultativa de Construcciones Civiles informa este proyecto en 19 de julio último;

Resultando que la Sección de Caja Unica y la Intervención General de la Administración del Estado verifican la toma de

razón y fiscalización del gasto en fechas 8 y 22 de noviembre último, respectivamente; habiéndose tenido en cuenta en la redacción del resumen que antecede la observación formulada por la Intervención General en relación con la deducción del 50 por 100 de honorarios que determina el Decreto de 16 de octubre de 1942;

Considerando que la Intervención General de la Administración del Estado, en su informe de 22 de los corrientes, mantiene el criterio de considerar improcedente la aplicación del Decreto de 2 de junio del corriente año, en cuanto a la determinación de honorarios facultativos. Tal criterio no puede ser compartido por este Departamento, si bien, dado lo avanzado del ejercicio económico actual, desiste de proponer el planteamiento del disentimiento con el citado informe de la Intervención General, sin perjuicio de que por el facultativo interesado pueda en su día hacerse valer el derecho de que se crea asistido, mediante el planteamiento del recurso que corresponda;

Considerando que las obras de que se trata son necesarias y urgentes y que deben realizarse por el sistema de subasta pública, dada su cuantía,

Este Ministerio ha tenido a bien aprobar el proyecto de obras de referencia, por su expresado importe total de 696.491,24 pesetas, que se abonarán con cargo a la Sección 10, capítulo sexto, artículo primero, grupo cuarto, del vigente Presupuesto de Caja Unica del Departamento, y debiendo realizarse las obras por el sistema de subasta pública.

Lo que de Orden comunicada por el Excmo. Sr. Ministro digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 12 de diciembre de 1960.—El Director general, Lorenzo Villas.

Sr. Director del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Jaén.

\* \* \*

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se autoriza el funcionamiento legal con carácter provisional del Colegio de enseñanza primaria no estatal denominado «Peña», establecido en la plaza de la Unificación, número 12, en Játiva (Valencia).*

Visto el expediente instruido a instancia de don Jenaro Cortés de la Peña, en súplica de que se autorice el funcionamiento legal del Colegio de enseñanza primaria no estatal denominado «Peña», establecido en la plaza de la Unificación, número 12, en Játiva (Valencia), del que es propietario; y

Resultando que este expediente ha sido tramitado por la Delegación Administrativa de Educación de Valencia; que se han unido al mismo todos los documentos exigidos por las disposiciones en vigor, y que la petición es favorablemente informada por la Junta Municipal de Enseñanza de Játiva y por la citada Delegación Administrativa;

Visto asimismo lo preceptuado en los artículos 25 y 27 de la vigente Ley de Educación Primaria, de 17 de julio de 1945 («Boletín Oficial del Estado» del 18), y lo dispuesto en la Orden ministerial de 15 de noviembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» del 13 de diciembre);

Vistos, por último, el Decreto número 1637, de 23 de septiembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 26), convalidando las tasas por reconocimiento y autorización de Centros no estatales de enseñanza, y la Orden ministerial de 22 de octubre siguiente («Boletín Oficial» del Departamento del 26), dando normas para el percibo de las mismas,

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Autorizar con carácter provisional durante el plazo de un año el funcionamiento legal, supeditado a las disposiciones vigentes en la materia y a las que en lo sucesivo pudieran dictarse por este Ministerio, del Colegio denominado «Peña», establecido en la plaza de la Unificación, número 12, en Játiva (Valencia), por don Jenaro Cortés de la Peña, para la enseñanza primaria no estatal, bajo la dirección pedagógica del indicado señor, con una clase unitaria de niños, con matrícula máxima de 40 alumnos, todos de pago, a cargo del mismo interesado, en posesión del título profesional correspondiente, a tenor del apartado cuarto del artículo 27 de la mencionada Ley.

2.º Que la dirección de este Centro docente queda obligada a comunicar a este Departamento:

a) El nombramiento de nuevo director y profesorado en el momento mismo en que se produzcan, así como cualquier incidente que pueda alterar la organización del Colegio, como tras-

lado de locales, ampliación o disminución de clases, aumento de matrícula, traspaso, etc.; y

b) Comunicar asimismo cuando el Colegio se clausure, ya sea por iniciativa de su titular, director, empresa, etc.; el no hacerlo así impedirá en el futuro conceder a la persona o entidad de que se trate autorización para la apertura de nueva Escuela.

3.º Que transcurrido el plazo de un año, a partir de la fecha de la presente, la Inspección de Enseñanza Primaria competente emita el preceptivo informe acerca del funcionamiento de este Centro docente, haciendo propuesta expresa de la ratificación definitiva o anulación, en su caso, de la autorización provisional que para su apertura oficial se concede ahora.

4.º Que en el término de treinta días, a contar de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», la representación legal de este establecimiento de enseñanza abonará la cantidad de doscientas cincuenta pesetas en papel de pagos al Estado, en concepto de tasa por la autorización que se le concede, en la Delegación Administrativa de Educación de Valencia, remitiendo el recibo acreditativo de este abono a la Sección de Enseñanza Primaria Privada del Departamento a fin de que ésta extienda la oportuna diligencia y dé curso a los traslados de esta Resolución, bien entendido que de no hacerse así en el plazo fijado, esta autorización quedará nula y sin ningún valor ni efecto legal, procediéndose, en consecuencia, a la clausura inmediata del Colegio de referencia.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 14 de diciembre de 1960. — El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanza Primaria Privada.

\*\*\*

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se autoriza el funcionamiento legal con carácter provisional del Colegio de enseñanza primaria no estatal denominado «Sagrada Familia» (niños), establecido en la Colonia Vilaseca, en San Vicente de Torelló (Barcelona).*

Visto el expediente instruido por «Almeda, Alamany y Compañía, Sociedad Limitada», en súplica de que se autorizara el funcionamiento legal del Colegio de enseñanza primaria no estatal denominado de la «Sagrada Familia», para niños, establecido en la Colonia Vilaseca, en San Vicente de Torelló (Barcelona), a cargo del Reverendo Padre don José Casasas Aragay; y

Resultando que este expediente ha sido tramitado por la Delegación Administrativa de Educación de Barcelona; que se han unido al mismo todos los documentos exigidos por las disposiciones en vigor, y que la petición es favorablemente informada por la Junta Municipal de Enseñanza de San Vicente de Torelló y por la citada Delegación Administrativa.

Visto asimismo lo preceptuado en los artículos 25 y 27 de la vigente Ley de Educación Primaria, de 17 de julio de 1945 («Boletín Oficial del Estado» del 18), y lo dispuesto en la Orden ministerial de 15 de noviembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» del 13 de diciembre).

Vistos, por último, el Decreto 1637, de 23 de septiembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 26), convalidando las tasas por reconocimiento y autorización de Centros no estatales de enseñanza, y la Orden ministerial de 22 de octubre siguiente («Boletín Oficial» del Departamento del 26), dando normas para el percibo de las mismas,

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Autorizar con carácter provisional durante el plazo de un año el funcionamiento legal, supeditado a las disposiciones vigentes en la materia y a las que en lo sucesivo pudieran dictarse por este Ministerio, del Colegio denominado de la «Sagrada Familia», para niños, establecido en la Colonia Vilaseca, en San Vicente de Torelló (Barcelona), por «Almeda, Alamany y Compañía, Sociedad Limitada», para la enseñanza primaria no estatal, bajo la dirección pedagógica del Reverendo Padre don José Casasas Aragay, con una clase unitaria de niños y matrícula máxima de 30 alumnos, todos gratuitos, regentada por el mismo Sacerdote, con la licencia del señor Obispo de Vich, acreditado de reunir las debidas condiciones de aptitud y suficiencia, según lo dispuesto en el artículo 25 de la mencionada Ley.

2.º Que la dirección de este Centro docente queda obligada a comunicar a este Departamento:

a) El nombramiento de nuevo Director y Profesorado en el momento mismo que se produzcan, así como cualquier incidente que pueda alterar la organización del Colegio, como traslado de locales, ampliación o disminución de clases, aumento de matrícula, traspaso, etc., y

b) Comunicar asimismo cuando el Colegio se clausure, ya sea por iniciativa de su titular, Director, Empresa, etc.; el no hacerlo así impedirá en el futuro conceder a la persona o Entidad de que se trate autorización para la apertura de nueva Escuela.

3.º Que transcurrido el plazo de un año a partir de la fecha de la presente, la Institución de Enseñanza Primaria competente emita el preceptivo informe acerca del funcionamiento de este Establecimiento docente, haciendo propuesta expresa de la ratificación definitiva o anulación, en su caso, de la autorización provisional que para su apertura oficial se le concede ahora.

4.º Que en el término de treinta días, a contar de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», la representación legal de este Centro docente abonará la cantidad de doscientas cincuenta pesetas en papel de pagos al Estado, en concepto de tasa por la autorización que se le concede, en la Delegación Administrativa de Educación de Barcelona, remitiendo el correspondiente recibo acreditativo de este abono a la Sección de Enseñanza Primaria Privada del Departamento, a fin de que ésta extienda la oportuna diligencia y dé curso a los traslados de esta resolución; bien entendido que de no hacerse así en el plazo indicado esta autorización quedará nula y sin ningún valor ni efecto legal, procediéndose, en consecuencia, a la clausura inmediata del Colegio de referencia.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 14 de diciembre de 1960. — El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanza Primaria Privada.

\*\*\*

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se hace pública la aprobación de obras adicionales en la Residencia de Las Dehesas, en Cercedilla, dependiente de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes de Madrid.*

Visto el proyecto de obras adicionales de construcción de un pabellón en la Residencia Forestal de Las Dehesas, en Cercedilla, dependiente de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes de Madrid, redactado por el Arquitecto don Felipe García Escudero, por un importe de 497.515,85 pesetas, con la siguiente distribución: Ejecución material, 488.445,01 pesetas; plusas, 14.521,52 pesetas; 15 por 100 de beneficio industrial, pesetas 73.266,75; suma, pesetas 576.233,28; a deducir el 17,35 por 100 ofrecido como baja por el adjudicatario de las obras primitivas, 99.976,47 pesetas; total de contrata, 476.256,81 pesetas; honorarios del Arquitecto por formación de proyecto, con arreglo al coeficiente de sumar a la actual ejecución material la del primitivamente aprobado, según tarifa primera, grupo quinto, el 2,25 por 100, con la deducción del 27 por 100 que señala el Decreto de 7 de junio de 1933, 8.022,71 pesetas; al mismo, por dirección de la obra, 8.022,71 pesetas; honorarios del Aparejador, 60 por 100 sobre los de dirección, 4.813,62 pesetas; total, 497.115,85 pesetas;

Resultando que el proyecto ha sido favorablemente informado por la Junta Facultativa de Construcciones Civiles y que en la aplicación de los honorarios facultativos se ha tenido en cuenta el Decreto de 2 de junio último, por lo que no se ha hecho el descuento del 50 por 100 que establecía el Decreto de 16 de octubre de 1942, ya que el Arquitecto autor del proyecto no es funcionario de este Departamento;

Considerando que por Orden ministerial de 3 de julio de 1959 fueron adjudicadas las obras del anterior proyecto de construcción de un pabellón para la Residencia Forestal de Las Dehesas, en Cercedilla, a don Manuel Bernárdez, con la baja del 17,35 por 100, y por tratarse de obras adicionales es por lo que se adjudica al mismo constructor;

Considerando que la aplicación presupuestaria pertinente en este caso debería ser la del apartado b) del crédito cuya nu-